

ESTATE  
PRESTIGE

**16 Pièces**

**900 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10348**

**17 900 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Une propriété privée extraordinaire s'étendant sur près de 5 hectares de terres verdoyantes et de forêt, offrant le summum du luxe et de la confidentialité. La propriété comprend une résidence principale de 700m<sup>2</sup> environ, avec 6 suites, un vaste hall d'entrée avec ascenseur, une cuisine entièrement équipée, une salle à manger formelle, un salon spacieux, une salle TV, une mezzanine, une salle de cinéma, une salle de sport, une buanderie, de nombreux espaces de rangement et une cave à vin. En outre, la propriété comprend une charmante maison d'invités d'environ 80m<sup>2</sup>, avec 2 suites et un salon ...

An extraordinary private estate spanning nearly 5 hectares of lush land and forest, offering the ultimate in luxury and privacy. The property features a grand main residence of approximately 700m<sup>2</sup>, boasting 6 bedroom suites, an expansive entrance hall with a lift, a fully equipped kitchen, a formal dining room, a spacious living room, a TV room, a mezzanine, a cinema room, a gym, a laundry room, ample storage, and a wine cellar. In addition, the estate includes a charming guest house of around 80m<sup>2</sup>, offering 2 bedroom suites and a cozy living room with a fireplace. Expansive terraces provide ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

